

## Huawei desafía a Microsoft con un nuevo sistema operativo

**Por: mpr21. 18/11/2023**

El holding chino Huawei ha anunciado que implementará HarmonyOS, su sistema operativo alternativo, en los ordenadores personales a partir del año que viene. Después de conquistar el campo de los móviles, el monopolio pretende imponerse en otros dispositivos.

El nuevo sistema operativo amenaza la posición dominante de Windows en el mercado mundial, especialmente en China, donde Huawei goza de un inmensa influencia.

La incursión de Huawei en el mercado de las ordenadores representa un desafío importante para Microsoft. Antes del embargo estadounidense de 2019, Huawei ya estaba posicionado como un actor importante en la fabricación de móviles y otros dispositivos, como el MateBook X Pro 2022.

Hasta la fecha los dispositivos de la marca ejecutan Windows para conquistar una clientela mundial, pero la situación podría cambiar considerablemente el próximo verano.

La Huawei Developer Conference 2024 podría marcar un importante punto de inflexión, si se confirma el anuncio. La idea de sustituir Windows por HarmonyOS en los ordenadores personales puede parecer audaz, incluso arriesgada, pero no requeriría ningún periodo significativo de adaptación para los usuarios.

Huawei planea utilizar un motor de simulación multiplataforma para resolver posibles problemas de compatibilidad. El emulador, integrado en HarmonyOS, tendría la capacidad de ejecutar no sólo aplicaciones de Windows, sino también de Linux o incluso de Android, ofreciendo así una versatilidad apreciable.

El sistema operativo de Microsoft equipa casi el 65 por cien de los dispositivos en todo el mundo. La posible llegada de HarmonyOS a los ordenadores representa una seria amenaza para la posición de Windows, especialmente si Huawei logra

desarrollar rápidamente su propio ecosistema de aplicaciones. La empresa china parece decidida a ampliar el uso de su sistema operativo alternativo a varios dispositivos, abriendo así nuevas perspectivas y dinámicas en la informática de amplio consumo.

La batalla por el dominio del sistema operativo en los ordenadores no será fácil. Los usuarios suelen estar apegados a sus hábitos y a la familiaridad del entorno Windows. La confianza, la seguridad y la disponibilidad de aplicaciones podrían ser criterios determinantes para convencer a los consumidores de migrar a un nuevo sistema como HarmonyOS.

Microsoft tendrá que afrontar este desafío adaptando su estrategia para mantener su posición cabecera ante esta nueva competencia china.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Portal alba

**Fecha de creación**

2023/11/18